

# BMN gana un 18% más por el recorte de gastos y las menores provisiones



La nueva etapa abierta en el banco ha ido acompañada de un cambio de imagen de todas las oficinas.

● La entidad en la que participa CajaGranada logra compensar la caída de los márgenes

#### R. Castro GRANADA

El grupo BMN, formado por Caja Murcia, Cajagranada y la bálear Sa Nostra, ganó 27 millones de euros en el primer trimestre, un 18% más que un año antes, en parte por las menores dotaciones a provisiones y el recorte de gastos.

Estas dos partidas sirvieron para compensar la caída de los principales márgenes de la cuenta de resultados, incluido el de intereses, que bajó un 8,6%, hasta 127 millones, según se deduce de la información remitida ayer por la entidad a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

BMN aclaró que si se descuenta el efecto de los menores ingresos de la cartera de renta fija, el margen de intereses crecería un 17%, apoyado "en la buena evolución del margen de clientes", que se sitúa en el 2,20%, frente al 1,87%

## Colaboración para ayudar a Nepal

El 25 de abril, un devastador terremoto de magnitud 7,9 en la escala Richter asoló el valle de Katmandú y gran parte del territorio central de Nepal. Desde entonces, las víctimas no dejan de crecer y podrían superar las 10.000 personas, registrándose más de 4.000 fallecidos y 8.000 heridos. Son muchas las necesidades en suministros, hospitales y de ayuda inmediata a los colectivos más vulnerables: se estima que más de 3 millones de niños precisan de atención urgente. Para facilitar la colaboración, BMN-CajaGranada ha habilitado dos cuentas para canalizar ayudas económicas a Unicef y Acnur. Los donativos

precisan de atención urgente. Son muchas las necesidades en suministros, hospitales y de ayuda inmediata a los colectivos más vulnerables: se estima que más de 3 millones de niños precisan de atención urgente. Para facilitar la colaboración, BMN-CajaGranada ha habilitado dos cuentas para canalizar ayudas económicas a Unicef y Acnur. Los donativos



Primeros días de desconcierto con el seísmo de Katmandú.

de un año antes. Y como las comisiones netas de la entidad también cayeron, en concreto más del 19%, hasta los 46 millones de euros, y el resultado de las operaciones financieras se redujo un 46,6%, hasta 39 millones de euros, el margen bruto de la entidad financiera disminuyó un 16,8%, hasta 217 millones.

Aún así, como los gastos de explotación se redujeron un 6% y las pérdidas por deterioro de activo, unido a las dotaciones a provisiones menguaron un 29%, el resultado antes de impuestos fue de 33 millones, en línea con los 35 millones contabilizados al cierre del primer trimestre de 2014.

Finalmente, en términos netos, el resultado del banco participado

El beneficio registrado por la entidad en el primer trimestre del año fue de 27 millones

mayoritariamente por el Estado acabó siendo de 27 millones, un 18% más, mientras el saldo de créditos morosos cayó 146 millones en los tres primeros meses, por cuatro trimestre consecutivo.

Así la tasa de morosidad del grupo se redujo al 13,3%, frente al 13,8% de un año antes, en tanto que la ratio de eficiencia mejoró hasta el 45%, una de las mejores del sector, destaca BMN.

La ratio de capital ordinario (CET1) *fully loaded*, es decir incorporando los resultados del primer trimestre y anticipando todas las deducciones y ajustes, previstos por la normativa en su calendario hasta 2018, se sitúa aproximadamente en el 10,3%.

Durante los primeros meses de 2015, el banco incide en que continúa poniendo el foco en el fortalecimiento de su eficiencia comercial, reorientando su actuación hacia los segmentos estratégicos de clientes, fundamentalmente particulares y pymes.

Fruto de este esfuerzo, el crédito de nueva concesión siguió incrementándose y alcanzó los 719 millones de euros, un 35% más que en el primer trimestre del año anterior, con un aumento del 57% en la financiación concedida a pymes y autónomos.

**Expertos analizarán los retos jurídicos del personal sanitario**

#### Efe GRANADA

Expertos del derecho sanitario y de la salud se reunirán en junio en Granada con motivo del 'XXIV Congreso Derecho y Salud' que abordará los avances y retos a los que se enfrentan los profesionales de esta materia, según informó ayer la Consejería andaluza de Igualdad, Salud y Políticas Sociales. Bajo el título 'Innovación y desarrollo tecnológico en el ámbito de la salud', la asociación Juristas de la Salud organiza este encuentro en el que se analizarán las principales innovaciones en este sector.

Los responsables de la asociación han elegido Granada como sede de estas jornadas porque Andalucía se han convertido a lo largo de estos años en "referente" en materia sanitaria, investigación biomédica y nuevas tecnologías aplicadas al ámbito de la salud.

**El encuentro** empezará el 10 de junio y se celebrarán varias conferencias

El encuentro empezará el 10 de junio con la conferencia plenaria sobre 'La innovación e investigación en el ámbito de la salud y su impacto en la sociedad', a cargo del catedrático de Medicina Legal y Forense de la Universidad de Granada y director del centro de investigación Genyo, José Antonio Lorente.

A continuación se celebrará la mesa plenaria centrada en 'Nuevos retos del Derecho Sanitario ante la investigación biomédica: el Banco Nacional de Líneas Celulares'.

En esta mesa participarán la catedrática de Derecho Constitucional y miembro de la Comisión Técnica del Banco Nacional de Líneas Celulares, Yolanda Gómez, junto con la directora del Biobanco del Sistema Sanitario Público de Andalucía y coordinadora del Banco Nacional de Líneas Celulares, Blanca Miranda.

Cremas, Perfumes, Jabones y Aceites Bio,  
Elaborados artesanalmente con Argán,  
Rosa Mosqueta y Oliva 100% ecológicos

ajedrea  
COSMÉTICA ARTESANAL

Shop&Lab en Lavadero de las Tablas, 16 Granada

Venta directa en tienda y online  
(gastos de envío gratuitos a partir de 35€)